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#413  Конференция  на  ретрите  в  Абхазии  с  Духом  Сатья  Саи  Баба  из

Духовного мира.
 
23 февраля 2022 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;
Максим  Русан  –  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
МидгасКаус  – представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист  по  инопланетным  формам  жизни  и  космическим  цивилизациям,
ксенобиолог;

ЛиШиони  –  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по
астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром;

Лаом-Стрит  -  представитель  планеты  Бурхад,  ксенобиолог,  ксенопсихолог,
представитель  от планеты Бурхад  в комиссии Межзвездного Союза по контактам с
молодыми  расами,  специалист  по  изучению  цивилизационных  процессов  и
формированию  эгрегориальных  структур,  позволяющих  направлять  духовную  и
социальную  эволюцию  антропоморфных  рас,  главный  координатор  по  контактам  с
цивилизациями Галактики, не вошедшими в МС;

Дух Сатья Саи Баба – представитель Духовного мира, Ангел, готовит Духов на
воплощение,  составляет  им  программу  на  воплощение  и  является  их  духовным
наставником.

 
00:21 Представление участников.
Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья. Меня зовут Ирина Подзорова. Я являюсь

контактером с внеземными цивилизациями. Мы приветствуем вас с абхазского ретрита
2022 года, сегодня - 7 января. Я приветствую вас всех, дорогие друзья! Поздравляю вас
всех  с  Рождеством  Христовым,  и  в  честь  этого  дня  у  нас  сегодня  очередная
конференция.

Здравствуйте. Очередной ретрит подходит к своему завершению. Я хотела бы у
вас спросить, как вам ретрит, как впечатления?

Из зала: Отлично!
Ирина: Благодарю. Я вижу, как вы изменились за время ретрита. Неоднократно

мне говорили об этом. Многие здесь почувствовали свое Высшее Я.
Многие сумели настроить контакт со своими кураторами, которых до этого не

слышали.  Многие  поправили,  восстановили  свое  здоровье,  а  главное  -  научились
выяснять свои духовные причины заболеваний и проблем в жизни.

Получили  опыт  общения  с  различными  цивилизациями  на  сеансах
космохилинга,  космоэнергетики,  Галактической  Федерации  Света,  поющих  чаш  и
менталхилинга,  которые  здесь  проводились  нашими  мастерами,  контактерами,
специалистами по соединению с Высшим Я.

Вы прошли все эти практики на себе, на своем личном опыте, и теперь этот ваш
личный опыт - он только ваш. Верите этой информации, верите вы мне или не верите,
не потому что вам это кто-то сказал, а потому что это ваш личный опыт.

Итак,  сегодня  с  нами  присутствуют.  Мы  пригласили  прийти  на  эту
конференцию  невоплощенного  Духа,  который  в  своем  последнем  воплощении  был
известен как Сатья Саи Баба. Также здесь присутствует представитель планеты Бурхад,
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который  является  специалистом  по  установлению  контактов  с  молодыми  расами
космоса, он работает в комиссии по контактам, он ксенобиолог,  ксенопсихолог.  Его
зовут Лаом-Стрит.

Он  является  одним  из  тех,  кто  в  комиссии  по  контактам  одобряет  или  не
одобряет физические контакты, установку чипов и так далее.  Он является одним из
тех, кто контролирует безопасность контактов, как для гуманоидов, так и для землян.
Он здесь присутствует, чтобы ответить на вопросы.

Также здесь присутствует куратор нашего проекта с планеты Шимор. Его зовут
ЛиШиони,  специалист  по  астральным  взаимодействиям.  Здесь  еще  присутствует
МидгасКаус  с  планеты  Эслер,  биолог,  психолог,  специалист  по  инопланетным
цивилизациям. Возможно, к нему возникнут вопросы.

Итак, дорогие друзья, мы начинаем. Будем вести конференцию так. Если у кого-
то появится вопрос, вы поднимаете руку, к вам подходит Евгений, дает вам микрофон.
Вы говорите свой вопрос и говорите кому он, дальше я передаю ответ.

 
04:40 Действия инопланетян по стабилизации звездных систем.
Вопрос  из  зала: Добрый  день.  Как  обычно  на  конференциях  дают

Галактическую новость.
Ирина:  Благодарю за  вопрос.  А  кто  из  наших  галактических  друзей  желает

сказать на конференции Галактическую новость?
(Лаом-Стрит)  Я  исследую  новости  Галактики.  Я  интересуюсь  в  основном

астрофизикой,  исследованиями  межзвездного  пространства  и  возникновением
сверхновых звезд.

В Созвездии Кита, примерно 380 000 световых лет от Земли, от Солнца, одна
звезда превратилась в сверхновую. В непосредственной близости от нее оказалось две
населенные разумными существами планеты, которые еще не входят в Межзвездный
Союз,  Галактическую  Федерацию  Света  или  в  иное  объединение  Галактики.  Их
технологии  не  позволяют  им  осознать,  что  происходит,  а  тем  более  уберечь  свою
планету.

Начата  работа  представителями  планеты  Тихт  и  представителями  планеты
Диснит,  специалистами по астрофизике.  Начата  одновременно  работа  по эвакуации
жителей этих двух планет на специально подготовленные базы, находящиеся недалеко
от их Звездной системы в космосе, а также работа по стабилизации Звездной системы,
в том числе, переговоры с плазмоидными цивилизациями.

Лаом-Стрит у нас интересуется астрофизикой. Я сразу подчеркну, раз это 380
000 световых лет от Земли, свет этой сверхновой звезды долетит до земли через 380
000 лет.

Вопрос из зала: Спасибо.
Максим:  У  нас  есть  вопрос  к  нашим  межзвездным  друзьям.  Он  очень

серьезный,  возникает  каждую  конференцию,  когда  приезжает  человек.  Давайте
повторим.

 
07:17 Раскрытие первой и второй чакр.
Вопрос из зала: Здравствуйте, я хотела спросить. Можете мне помочь раскрыть

первую, вторую чакру, чтобы у меня организм наконец-то стал пробуждаться?
Какие  рекомендации  по  открытию  первой,  второй  чакры?  Что  по  их

нарушению? Без инопланетян не раскрываются ни первая, ни вторая чакра. Просьба
убрать нарушения.

Ирина: А кому вопрос?
Максим: Срочно все инопланетяне должны отрегулировать ей первую и вторую



чакры, они должны ей все исправить.
Ирина: МидгасКаус сможет ответить, если хотите, он биолог. Потому что Сатья

Саи Баба немножко не понял. Он не понял, какое отношение открытие чакры имеет к
сексуальности? Главное, МидгасКаус понял, о чем вы говорите.

Татьяна, ответ такой. Энергетическая система чакр - это энергетические центры,
которые  являются  проявлением  Духов  в  физическом  теле  человека.  Это  является
принадлежностью и собственностью самого Духа, как и тела. Изменять энергетические
настройки  (по  Божественному  закону)  может  только  тот  Дух,  который
непосредственно воплощен.

Даже если бы я очень сильно захотел что-то изменить в твоих настройках, это
невозможно сделать без изменения твоих вибраций, настроек.  И, в первую очередь,
отношения  (чувств)  в  духовном  сердце  к  этому  процессу.  Потому что  твои  чакры
работают так, как ты их настроила.

Ломать  твою  систему  можно  специальными  техниками,  но  это  приведет  к
потере  тобой  свободы  выбора  и  к  моей  кармической  ответственности.  Никакое
существо,  идущее  путем  Света,  не  будет  так  делать.  Это  насчет  насильственного
изменения этой системы.

Что касается  помощи в твоем изменении,  здесь можно ее оказать.  Для этого
необходимо осознать причины, приведшие к падению возбуждения. Это могут быть
как физические причины. Я напоминаю, что за физическими причинами тоже стоят
духовные.

Я объясняю максимально просто. Человек является и Духом, и телом. Значит, у
него  могут  быть  физические  причины,  энергетические  причины  и  чисто  духовные
причины,  которые отражаются  на  физическом  теле.  Проще говоря,  это  могут  быть
гормональные нарушения, инфекционные заболевания, блоки на эфирном теле, то есть
энергетические нарушения, либо ментальные установки. Убеждение самого себя в том,
что это существует.

Чтобы помочь себе максимально,  тебе необходимо выявить, на каком уровне
возникло  нарушение  и  его  устранить.  Для  этого  оптимально  поговорить  с
невоплощенной частью себя о причинах отсутствия возбуждения.

 
11:15 Захоронение Сатья Саи Бабы.
Вопрос из зала: Я приветствую Дух Сатья Саи Бабы! Очень рада пообщаться с

ним. У меня к нему такой вопрос. Насколько я знаю, после развоплощения тело Сатья
Саи Бабы поместили в саркофаг. Я хотела у него спросить. Была ли это его воля? Если
это не его воля была, то почему его любимые ученики так сделали? Потому что это не
по обычаю.

Ирина: (Сатья  Саи  Баба)  Приветствую  вас  всех,  посылаю  вам  Свет  своей
Любви.  Действительно,  с  физическим  телом,  после  оставления  Души  принято  в
традиции,  в которой я родился и вырос, поступать по-другому.  Я не давал никаких
специальных распоряжений по сохранению или не сохранению моего тела. Для меня
это было неважно, потому что я выполнил свою задачу.  Я выполнил свою миссию,
которую задумал перед воплощением, и решение оставить тело было решением тех,
кто меня любил.

Почитание для него как форма Любви.
В  любой  традиции  почитание  к  Духу,  к  духовному  существу,  которого  нет

рядом,  будь  то  пророк,  Бог  или еще кто-то,  очень  важен образ,  на  который могут
переноситься  эти чувства.  Именно поэтому во многих странах,  не только в Египте,
были мумии. Мумии жрецов, мумии правителей, чтобы народ мог направлять на них
свои светлые образы и таким образом поддерживать их существование в Духовном



мире.
Зная  этот  закон,  что  тело  мое  было  наполнено  Светом,  просветлением,

святостью, мои ученики его оставили для того,  чтобы через него получать от меня
энергии Божественного плана. И излучать на образ. Я не рекомендовал им так делать,
но и не запрещал. Это их дело.

Благодарю.
 
14:06 История распада единого континента.
Вопрос  из  зала:  Добрый  вечер,  хотел  задать  вопрос,  немножко  в  историю

вернемся. После войны 12 000 лет назад, когда было нападение, атака,  разрушение,
был единый континент. Потом, через 1 000 лет, он приобрел современный вид. Наука
геология говорит, что это происходило через 500 млн. лет, а тут цифра 1 000 лет.

Объясните, пожалуйста, почему такая большая разница?
Ирина:  Чтобы  вам  точно  выяснить  возраст  расхождения  материков,  вам

необходимо  исследовать  те  континентальные  шельфы,  которые  находятся  в  их
разломах. Это возможно сделать только на глубине, которая находится глубже коры
Земли. Не сверху брать пробы, потому что они подвергаются изменениям колебаний
изотопного состава газа. А нужно брать на той глубине, в тех трещинах, в разломах,
которые находятся  по шлейфу континентов  и  тектонических  плит,  из  которых они
состоят (это более мелкие плиты). Только тогда будут более точные показания.

Когда  ваши ученые  берут  на  анализ,  чтобы выяснить  возраст  той  или  иной
породы,  они  выясняют  возраст  образования  этой  породы в  независимости  от  того,
образовалась ли она на едином материке или уже на разошедшемся. Чтобы выяснить
возраст  расхождения  материков,  нужно  брать  пробы  там,  где  был  разрыв,  чтобы
выяснить, когда она была изменена, когда возникла эта трещина. Это современными
средствами науки у вас недостижимо, потому что необходимо именно в этой трещине
и на определенной глубине брать анализ.

 
16:43 Другие воплощения Саи Бабы.
Вопрос из зала: Я приветствую наших межзвездных друзей. И вопрос Сатья

Саи Бабе. Свами, расскажи, пожалуйста, о своих предыдущих воплощениях, и какое
отношение  ты  имел  к  христианству,  потому  что  ко  мне  ты  приходил  в  образе
православного священника?

Ирина: В материальном мире у меня было более 7 000 воплощений. Немногие
из них были на Земле. Но из тех, что были на Земле, я был воплощен в христианском
религиозном эгрегоре 38 раз. Не только в христианском, а в христианско-иудейском, в
общем библейском эгрегоре (Библию показывает).

Я  воплощался  помощниками  древнееврейских  пророков.  Такого,  как  пророк
Исайя, я записывал за ним, воплощался христианскими монахами. Я воплощался и во
времена Кришны. Это была еще не Индия, а единая страна, арийская.

То, что я приходил в образе православного священника, это говорит о том, что
ты так  восприняла  мой  образ,  потому что  тебе  близок  образ  этого  эгрегора.  Да,  я
воплощался, и мне близок Иисус Христос. Я с ним и в воплощении общался, и сейчас
общаюсь мысленно, телепатически. Мы с ним на связи. Я не воплощался во времена
Иисуса Христа, воплощался позже. Это были христианские монахи (Иосидр, Иоким –
показывает образы, я не знаю), они жили в Египте, в Сирии. Именно там у меня были
воплощения.

 
20:11 Помощь землянам на текущем этапе.
Вопрос из зала: Вопрос МидгасКаусу.  Уважаемый Мид, поясни, пожалуйста,



нам, землянам. Нас вы создавали искусственно, до войны, чему-то учили, проживали
вместе с нами. Было взаимодействие, мы учились, развивались. После 12 000 лет назад
нас отпустили в свободное плавание, сейчас дали свободу выбора. И вы ждете, когда
мы осознанно разовьемся и сольемся с вами.

По-нашему,  земному уразумению,  мы,  люди,  понимаем,  что  без  помощи мы
долго будем развиваться и неизвестно, в какую сторону мы уйдем. Мы, земляне, очень
хотели бы получить от вас помощь в разумении. Не только через контактеров. Усилить
влияние на нашу власть, которое бы изменило политическую структуру Земли.

Вы говорите,  что не имеете права вмешиваться,  но вы нас создали, мы ваши
дети. Вы своих детей с первых дней учите пониманию мира, а мне уже 62 года, и я
только начала его познавать.

Вопрос. Мы, земляне, хотим обратиться к вам: «Помогите, вразумите нас, хотя
вы говорите, что не имеете права вмешиваться».

Мы очень хотим, земляне хотят, встретиться с вами пораньше.
Ирина: Это вопрос или предложение?
Вопрос из зала: Вопрос: почему они не помогают нам и отпустили в свободное

плавание?  Я  думаю,  ко  мне  присоединятся,  мы  хотим  пораньше  встретиться,
просветите, помогите.

Ирина: (Мид) Не помогаем вам, а что же мы тогда, по-вашему,  здесь сейчас
делаем?

Вопрос из зала: Это очень долго, медленно.
Ирина: Вы сказали, что мы вам не помогаем? А что мы сейчас делаем в данное

время  здесь?  Почему  мы  сейчас  оставили  работу  с  другими  планетами?  Оставили
работу  над  своими  научными  диссертациями?  Почему  мы  оставили  свои  семьи,  в
конце концов, и пришли на эту конференцию? Для чего?

(Лаом-Стрит)  Вы думаете,  у  нас  нет других  дел,  кроме как уже  в  сотый раз
слушать одни и те же вопросы о войне? Поверьте, есть. Тогда почему вы говорите, что
мы вам не помогаем? Это на чем заявление основано сейчас?

Вопрос из зала: Имелось в виду масштабность помощи.
Ирина: Было сказано «не помогаете», что вы имеете в виду?
Вопрос  из  зала: Я  имела  в  виду  масштабность.  Потому  что  много  землян

замкнутые в своем материалистическом понимание мира и боятся из него выходить. То
количество  людей,  которые  образуются,  благодаря  вашим  школам,  вашим
контактерам,  для  нашей  планеты,  наверное,  маловато.  Можно  масштабность
увеличить?

Ирина:  То  есть  вы  хотите,  чтобы  мы  изменили  материалистичность
восприятия?

Вопрос из зала: Расширили бы, да.
Ирина: Вы хотите, чтобы человеку, который не чувствует реальность Высшего

Я  и  Духовного  мира,  мы  каким-либо  образом  искусственным  повысили  эту
чувствительность? Это такое же вмешательство в энергосистему,  как о той, которой
отвечал МидгасКаус Татьяне. Только уже в другую сторону. Это является нарушением
свободы  воли  материалистически  мыслящих  людей,  а  значит,  имеет  кармические
последствия для нас и для вас.

Всему свое время, еще раз повторяю. Вы стоите возле красивого кустика розы и
скорее хотите, чтобы раскрылись цветы, и было красиво. Если вы попытаетесь взять
иглу и открыть эти цветы, вы их повредите, и ничего уже не вырастет.

Рост человеческой Души в твоем сознании - это не менее сложный процесс.
Здесь необходимо быть максимально деликатным. Если мы просто явимся вам всем и
скажем, что мы существуем, это нарушит миропонимание многих людей, которые не



захотят  из-за  негативных  чувств  и  желаний  своего  духовного  сердца  выходить  из
эгоистических  устремлений и  устремляться  к  Свету.  Они почувствуют  еще больше
вражду и к нам, и к вам.

 
25:37 Сатья Саи Баба о своем детстве.  Духовная задача воплощенных на

Земле.
Вопрос из зала: Здравствуйте всем. Вопрос к Саи Бабе. Здравствуй, Дух такого

замечательного человека. Я хочу сказать для зала, что он сделал так много всего для
простых людей, что в нашей стране так никто не делал. Хочу спросить у Саи Бабы. Я
читала, что в детстве, будучи маленьким ребенком, как все дети в вашей деревне, вы
таскали воду.

Вода была очень далеко, и соседи, смотря на вашу добродушность, еще и еще
раз просили вас сходить за водой, до тех пор, пока вы не стерли свои руки в кровь. Это
был маленький  ребенок,  и  только  тогда  соседи  устыдились  в  своих  эгоистических
моментах.

Расскажите, пожалуйста, вообще о своем детстве. Как прошло ваше детство, что
это была за деревня, про своих родителей? Еще я знаю, что вы постоянно пропадали и
находились потом за несколько километров. Вас находила женщина, приносила домой.
У этой женщины не  было детей.  Потом,  через  некоторое  время,  она могла рожать
детей. Очень такие сказочные истории. Пожалуйста, расскажите о своем детстве Саи
Баба, прошу.

Ирина:  Да, хорошо, я расскажу.  Благодарю за вопрос и за то, что вы читали
книгу моих последователей о том,  что я  рассказывал людям,  и они передавали это
дальше. Эта книга была переведена на многие языки.

Благодарю вас за такую любовь ко мне, но я хочу подчеркнуть. Вы в начале
своего разговора сказали, что я сделал много для Земли, и никто больше не сделал в
этой стране.  Это на самом деле далеко не так.  Я лишь один из многих служителей
единого Бога. Не стоит меня выделять из остальных служителей Света, потому что к
Свету ведет одинаковое признание заслуг  всех. Когда выделяют только одного,  это
ведет  к  фанатизму  и  к  эгоистичному  проявлению  своей  веры.  Я  понимаю  ваши
чувства,  но  я  лишь один из  многих.  Когда  я  пришел  на  эту  землю,  я  пользовался
плодами  других  учителей  Света.  И  лишь  продолжал  сеять  семена,  которые  сейчас
продолжаете сеять вы. Вы на самом деле, по своей Божественной природе, ничем от
меня не отличаетесь.  Вы такие же, как и я,  как контактер Ирина,  как ее кураторы,
наставники. Вы все лучи Солнца, вы все лучи Света.

Мое детство не выделялось чем-то примечательным. Я был обычным ребенком
примерно лет до 14. Я родился в бедной семье (показывает женщину с мужчиной, они
надевают костюмы, играют в театре, это как цирк, они там выступают, переодеваются
в  каких-то  персонажей).  Я  вместе  с  родителями  переезжал  с  места  на  место.  Мы
путешествовали  по  окрестностям,  они  выступали.  Я  получил  довольно  хорошее
образование для своей семьи, потому что я знал не только местный язык, но еще и
европейский.  Европейский  язык знали  далеко  не  все  дети  моего  сословия  и  моего
окружения.

Мои родители меня любили и заботились обо мне так, что они отдали меня в
хорошую  школу.  Я  познакомился  с  христианством  довольно  рано.  Также  я
познакомился  с  учением  о  Кришне,  о  Шиве,  о  других  Богах.  Даже  не  о  Богах,  а
Божествах. Божество - это одно из проявления Единого Бога.

По поводу воды. Был такой случай, когда я помогал своим соседям. Я им не
только приносил воду. Я помогал им по хозяйству (показывает), работал на их поле,
мог присматривать за их маленькими детьми. Тогда я был маленький, мне было лет



десять.  Я мог  это  делать.  Когда  они  мне предлагали  свои  подарки,  я  отказывался,
потому что делал это из Любви.

Но потом, когда вырос, я осознал, что я контактер, контактировал с Духом. Вы
это называете контактом с Высшим Я, а я - контактом со своим изначальным Духом.
Этот голос заговорил во мне, и сказал, что мне нужно больше быть одному. Не то что
отшельником, а проводить больше времени в уединении и молитве. Чтобы настроиться
и получать мудрость изначальную из светового потока Вселенной (образы передает).

После  этого  со  мной  начали  выходить  на  контакт  различные  сущности
тонкоматериальные.  Вы  их  называете  плазмоидами.  Но  я  сначала  не  понимал,  что
происходит, и никто в окружении мне этого не объяснял. Когда мне было 14 лет, одна
из этих сущностей вызвала во мне отток энергии, я заболел (показывает, что лежит в
кровати).  Мои  родители  вызывали  различных  врачей,  священников,  и  те  никак  не
могли мне помочь.

А потом ко мне пришел светлый Ангел, который мне сказал, что не бороться
надо с этой сущностью, которая высасывает силы. Она тебе не враг, она твой учитель.
Она учит тебя управлять своей энергией. Он мне сказал это мысленно. Он стоял рядом
со  мной  с  одной  стороны,  а  эта  сущность,  как  насекомое  с  длинным  хвостом
(показывает, это больше похоже на жука), с другой.

Похоже на жука. Это плазмоид, который питается страхом от непонимания того,
что будет дальше, тревога такая. Я не ощущал себя тогда в полной безопасности. С
одной стороны моей кровати стоял Ангел, он был в Духовном мире. Но я его видел так
же, как и своих родителей, а с другой стороны, была эта сущность.

И когда в очередной раз протягивал ко мне свой хвост, чтобы пустить корень в
мое сердце (он из сердечной чакры вытягивал), мне этот Ангел сказал: «А ты пошли
ему навстречу световой луч. Искренне пожелай ему Света и развития. Не ненавидь его,
не бойся его и не стремись от него спрятаться. Ты прояви к нему сочувствие от того,
что он страдает без Света и вынужден таким образом пугать людей».

Я  так  сделал  и  реально  почувствовал,  что  испытываю  к  нему  сочувствие.
Представил, что из меня идет луч. И он ушел из меня с благодарностью. Он увидел во
мне Свет и ушел в свой мир, чтобы дальше его постигать. После этого я почувствовал
свою силу, что она только в Боге, что она в моей божественной сути.

После  этого  мой  Ангел  стал  меня  обучать.  Потом  ко  мне  являлись  другие
Ангелы,  Архангел  Михаил.  Потом  я  поговорил  с  Иисусом  Христом,  поговорил  с
Буддой, с Кришной, с высокими сознаниями. Я был с ними постоянно на контакте, и
они мне открыли мою миссию. Моя миссия состояла в том, чтобы пробудить в каждом
из вас то знание, которое заложено в каждом с рождения.

Вы сейчас спрашивали представителей других планет, почему материалистичны
люди? Потому что многие сюда пришли как раз для того, чтобы попробовать забыть
этот  опыт  божественности  и  обрести  его  вновь,  без  использования  сознательной
памяти. Это очень важный этап в развитии Духа, когда ты, ничего не помня о том, кто
ты, начинаешь раскрывать один за другим свои потенциальные возможности. И этот
опыт дает много свободы и еще больше соединяет тебя с Богом.

Да, как у меня, я поняла.
 
36:57 Сатья Саи Баба о своих будущих воплощениях.
Вопрос  из  зала: Ты сказал,  что  воплотишься  вновь  на  Земле,  когда  придут

новые, лучшие времена. Не мог бы ты нам сказать, когда это будет?
Ирина: Да, я помню конференцию. Дело в том, что с Ириной, через которую я

сейчас говорю, у нас уже была беседа с ней, с другими людьми, и там был точно такой
же вопрос. Я отвечу то же самое.



В данный момент я не собираюсь воплощаться. Я сейчас нахожусь в Духовном
мире. У меня своя работа в Духовном мире по консультированию Духов, которые идут
в воплощение.  Многие Духи,  которых я  отправил в  воплощение,  я  сейчас  за  ними
наблюдаю и являюсь их духовным наставником.

Я  сам  не  собираюсь  воплощаться.  Когда  я  говорил,  что  наступят  лучшие
времена,  имел  в  виду,  что  я  воплощусь  не  для  того,  чтобы  наслаждаться  этими
лучшими временами вместе с вами, а для того, чтобы больше раскрывать Свет. Когда
наступят лучшие времена, это говорил Христос о том, что он второй раз придет на
землю. И мы с ним так и договорились, что после этого я тоже появлюсь на Земле в
новом теле. На тот момент времени у нас был такой договор.

Пока я не планирую воплощаться, потому что мне нужно наблюдать за другими
Духами. Составлять им программу на воплощение и помогать ее выполнять. Я вступаю
с ними в контакт, являюсь их духовным наставником – куратором, как вы говорите.

Вопрос  из  зала:  Уважаемый  Саи  Баба,  скажи,  пожалуйста,  есть  мальчик,
которого считают твоим воплощением, ему исполнилось 10 лет. Знаешь ли ты этого
мальчика в Индии, и что по этому поводу ты можешь сказать?

Ирина: Дело в том, что Према Саи - это означает «Любовь Святая». Саи - это
светлый, святой. Према - это безусловная Любовь. У меня есть несколько контактеров,
которые в разном возрасте находятся, есть и дети. К ним я прихожу и говорю, что мы с
ним единая сущность, Божественная. Поэтому они могут называть себя мной, но это не
мое воплощение. Это контактеры.

Из зала: Благодарю.
 
40:31 Сатья Саи Баба о материализации вещей.
Вопрос из зала:  Вопрос к Сатье Саи Бабе. В обычном материальном мире ты

больше известен тем, что материализовал различные вещи, драгоценности, еще что-то.
Зачем ты это делал, и как этот процесс происходил с точки зрения духовности?

Ирина:  Я  отвечал  на  этот  вопрос,  но  здесь  новые  люди.  Материализация,
которую я показывал, это была материализация из эфирной энергии, которая находится
вокруг  нас.  С  помощью  своей  жизненной  силы  я  вкладывал  мыслеформы
определенных предметов и делал их видимыми. Но это была видимость предметов, то
есть они не приобретали плотности, как атомы. Это была видимость предметов. Это то,
что касается материализации.

Что  касается  тех  физических,  материальных  подарков,  которые  я  раздавал,
драгоценности  различные  и  так  далее.  Это  были  физические  вещи,  которые  были
материальными.  Они  были  мне  подарены  другими  людьми,  либо  куплены  моими
последователями. Я их просто дарил в подарок.

Дело в том, что если бы я мог материализовать золото, бриллианты и другие
драгоценные  вещи в  классическом  понимании,  у  меня  не  было  бы  необходимости
принимать  пожертвования.  Я бы основал самый крупный благотворительный фонд,
сделал бы Индию и весь мир полностью процветающим и богатыми, у которых нет
экономических и социальных проблем.

Я бы просто находился в моем состоянии безусловной Любви ко всем. Я бы
много своего времени тратил на физическую материализацию этих вещей, и в мире не
осталось бы бедных. Так как я так не делал и этим не занимался, то это было другое
явление. Можно так сказать, некоторая проверка на осознанность.

Представьте, что вы можете материализовать золото и безусловно всех любите.
Что вы будете делать на следующий день? Пусть каждый ответит себе на этот вопрос.
Представьте себе, что вы не просто можете создавать мыслеформы, чтобы оно было
видно нашим физическим глазом, а потом рассеялось. Это я мог делать.



Это  мне  тоже  давалась  непросто,  потому что  нужно  было  собрать  эфирную
структуру,  сделать  ее  низковибрационной,  чтобы  она  подходила  для  распознания
рецепторами наших глаз, которые являются приемниками низких вибрационных волн.
Это тоже совсем непросто, и требует много энергии. Чтобы собрать атомы, например,
золото  из  атомов  кислорода,  для  этого  нужен  намного  более  энергетически
насыщенный  процесс.  И  нужен  другой  уровень  плотности.  Нужно  обязательно
соблюдение  закона  сохранения  энергии.  Представьте,  что  каждый из  вас  приобрел
способность  материализовать  килограмм  золота  в  сутки,  и  вы,  безусловно,  всех
любите,  во  что  вы  превратите  мир?  Что  вы  будете  делать,  какие  проекты  будете
делать?

Я делал то, что мог, и принимал пожертвования, не раздавал, а принимал. Вы
теперь понимаете, почему.

 
45:27 Сатья Саи Баба о карме животных и смысле их существования.
Вопрос  из  зала:  Существует  ли  вообще  карма  у  животного?  Почему  одни

животные живут на улице, а другие живут в домах? В чем смысл жизни животных,
если их Духи смертны?

Ирина: Кому вопрос?
Вопрос из зала: К Сатье Саи Бабе.
Ирина:  Существует ли карма у животных? В классическом понимании (карма

как ответственность, как результат свободного выбора Духа, Души) кармы у животных
не  существует.  У  них  не  существует  свободного  выбора.  Их  Душа  действует  по
программам, которые заложены его создателем.

За  поведение  животного  несут  кармическую  ответственность,  кармические
последствия - ее создатели, во-первых, а во-вторых, те, кто находится рядом с ними из
разумных,  свободно  выбирающих  личностей,  и  которые  влияют  на  ее  поведение.
Например,  возьмем  собак.  Если  ее  программы,  ее  инстинкты  настраивать  таким
образом, что она становится способной быть агрессивной, напасть на человека, то сама
собака за это не несет никакой ответственности.

Ее  Душа  настроена  таким  образом,  чтобы становиться  агрессивной.  Если  ее
специально  таким  образом  дрессировать,  то  человек  за  это  несет  ответственность.
Потому что он изменяет ее программу. Животные Души, они просто безответны. И в
этом смысле не несут ответственности.

Невозможно  привлечь  к  ответственности  животное.  Оно  не  обладает
способностью оценивать свое поведение по моральным стандартам. Это может делать
только  Божественный  Дух,  который  имеет  в  себе  по  природе  искру  Бога,  которая
называется свободой выбора. Не просто разум, который выбирает между инстинктами
(это есть и у животных). Но кроме разума, нужна еще свобода. У человека она есть.
Поэтому люди сами строят свою жизнь и сами отвечают за свои последствия.

Что касается второго вопроса, каков смысл, если смертны?
Вопрос из зала: Смысл жизни без разума?
Ирина: Животные  Души  бывают  очень  разнообразны.  Но  очень  многие

животные Души перевоплощаются до нескольких десятков раз. Более того, когда они
перевоплощаются, сами себя они ощущают бессмертными. Они не понимают, что они
смертные, потому что они вообще лишены такой категории понимания, как смерть.

Даже  когда  животное  родилось  и  живет,  оно  не  понимает,  что  его
существование закончится. Оно само себя ощущает вечным. И не понимает, что его
существование  тела  закончится.  Очень  многие  животные,  увидев  смерть  другого
живого существа, не могут отличить его от живого, но спящего. Они могут не уходить
от умершего хозяина долгое время, пока не убедятся, что он о них не заботится, их не



накормит и так далее. Они считают, что он находится в состоянии сна.
Для  них  не  существует  смерти  как  таковой.  Они  не  могут  вашим  языком

поверить,  что  он  больше  не  вернется.  Чтобы  понимать,  что  тело  закончит
существование, нужно отделять себя от тела. Отделять свое я от физического тела. Они
этого делать не могут. Для них тело - это они. Но, несмотря на это, они могут также
путешествовать в Астрале, когда их тело спит.

Тем  не  менее,  одно  это  было  воплощение  или  несколько  десятков,  в  конце
концов, энергия, которая была вложена в них создателями, плазмоидами, рассеивается.
При этом животная Душа, которая находилась в Астрале, она засыпает. Она не идет на
следующее  воплощение,  а  просто  засыпает  (показывает  состояние  тихого  покоя,
растворяется).

Мы говорим «растворяется в природе».  Но его энергии,  которые были в нем
заложены,  идут  на  создание  других  животных  Душ  и  также  эфирных  тел,
воплощающихся разумных Духов, то есть людей. Если мы смотрим с духовной точки
зрения, то все энергии бессмертны. Не то, что они составляют, а сами энергии. Любой
квант энергии, как вам уже объясняли наши межзвездные друзья, не может исчезнуть.

С этой точки зрения животные Души бессмертны. Но только если мы смотрим
как  на  отдельные  энергии.  А  если  мы  смотрим  как  на  поток  сознания  их
инстинктивного, то он распадается. Каков тогда смысл?

Какой  смысл  существования  не  только  животных,  но  и  растительных  Душ,
которые  тоже  являются  Душами,  Душ  микроорганизмов?  Много  существует  типов
Душ, они тоже живые и тоже могут не перевоплощаться, а рассеиваться после первого
воплощения.

Смысл существования животных Душ один. Смысл жизни животных, растений -
это  эволюция  того  существа,  который  может  вместить  в  себя  разумный  Дух.
Усложнения,  как по ступеням лестницы. Чтобы это существо возникло,  необходима
большая  биосфера,  которая  способна  поддерживать  существование  друг  друга.
Растения  должны  поддерживать  существование  животных.  Животные  -  растений,
микробов и так  далее.  Все это должно идти по кругу,  иначе никакой эволюции не
произойдет.

Вы можете спросить, а если уже разумное существо возникло (как то, в которое
воплотился бессмертный Дух, как это произошло на Земле)? Само оно возникло или с
помощью  инопланетного  вмешательства  в  форме  гибридизации.  Вот  возникла  и
началась цивилизация.

Уже  не  стада  животных  стали  бродить  и  просто  использовать  природу.
Животное отличается  от человека.  Животное просто использует  блага природы для
себя,  а  человек  способен  ее  преобразовать.  Возникла  цивилизация,  и  началось
преобразование планеты.  Для чего тогда нужны на этой планете животные Души и
растительные, если эволюция следующего животного может привести к конкуренции
между возникшей цивилизацией и новой, которая может возникнуть? Конечно же, если
они возникнут в одной и той же биосферной среде, в одном и том же ареале обитания.
Более  цивилизованные  соседи  (если  у  них  будет  низкий  моральный  уровень
цивилизации)  вполне  могут  захватить  своих  еще  неразвитых  в  цивилизационном
отношении, но разумных конкурентов.

Как  это,  например,  происходило  в  той  же  Индии,  при  их  контактах  с
Великобританией. Когда технически развитая страна просто делала своими колониями
менее развитые страны. Хотя там были такие же люди, как и в самой Великобритании,
но на это никто не смотрел.  В чем же тогда смысл существования животных, если
эволюция становится затруднительной на этой планете?

Человек на Земле, так как живет в физическом теле, он тоже является частью



биосферы. Смысл существования тех животных, которые находятся рядом с человеком
в  непосредственной  близости  (и  растительных,  и  животных  Душ)  в  поддержании
жизни этого человека и помощи ему в его развитии, в его жизни. Каким способом, это
уже решит сам человек.

Он за  это будет  нести  кармическую  ответственность  в  той форме,  что  люди
призваны относиться с любовью к любому живому созданию. Если вы что-то берете из
природы, будь то цветок, дерево или животное для использования на свое благо, будет
гармоничней, если вы отправите в благодарность за это Душе животного или растения
и Душе плазмоидов его создавших, свою Любовь. Вот это будет ваше развитие.

Те животные, которые живут вдали от человека, в дикой природе, точно также
поддерживают всю биосферу. Поддержание всей биосферы важно для того, чтобы она
могла развиваться. Потому что если новые животные Души не будут воплощаться, то
эти  животные  просто  исчезнут  и  не  продолжат  свой  вид.  А  это  противоречит
инстинктивной программе, которая в них была вложена ранее.

 
57:32 Экологичные способы производства электроэнергии.
Вопрос из зала: Вопрос такой. В Индии сейчас 70% генерации электроэнергии

от угля, который добывается. Из него производится энергия не самым экологическим
способом.  Это  оказывает  вред  здоровью  людей  и  на  климат  страны,  в  частности,
Индии. Вопрос следующий. Саи Баба умер 10 лет назад, когда начался бум угольный в
Индии.  Готова  ли  сейчас  Индия  кармически,  энергетически  к  переходу  на  новый
экологичный виток?

Есть же технологии перехода с угля на аммиак без сжигания в атмосферу, без
выбросов.  В  Индии  много  угля,  это  нормально  для  их  страны.  Но  его  можно
использовать более экологичным способом. Вопрос: готовы ли они к этому переходу?

Ирина: Именно Индия или вообще Земля?
Вопрос из зала: Вообще Земля, но,  в частности,  Индия и Китай собираются

наращивать  угольную  генерацию.  Они не  понимают,  что есть  другие  виды выхода.
Возможно,  ученые  слабые,  или  специально  не  хотят,  или  не  готовы кармически  к
этому?

Ирина: Кому вопрос?
Вопрос из зала: В первую очередь к Саи Бабе.
Ирина: Мое  мнение,  готова  ли  Индия  сейчас?  Прошло  время  после  моего

развоплощения. По эгрегору видно, что в настоящий момент нет готовности политико-
экономической для того, чтобы перевести на известные новые виды получения энергии
всю страну. Там существует много жителей, много домов, много заводов, транспорта и
так далее.

Для этого требуется не только новые энергоносители, но и новые механизмы их
перевода  в  энергию,  не  те,  которые  требовались  для  угля  и  нефти.  Эти  двигатели
известны, и их уже много создано. Сейчас все страны мира, в том числе и Индия, идут
по  тому  пути,  который  проще.  Потому  что,  чтобы  сделать  новое,  необходимо
потратить  определенные  ресурсы,  этим  самым  отвлечь  эти  ресурсы  от  других
потребностей, которые имеет ваша цивилизация.

(Лаом-Стрит) Я сейчас добавлю несколько слов. Чтобы вам перейти на новые
энергоносители, у вас уже есть (и я об этом знаю) открытия. Не только из аммиака
получать, из метана или из любого другого газа. Есть у вас эксперименты по прямому
извлечению  электроэнергии  из  термоядерной  реакции,  из  плазмы,  разогретой  до
десятка миллионов градусов. Уже есть у вас такие эксперименты.

За несколько минут такой термоядерной реакции даже в одном литре чистого
водорода выделяется  столько энергии,  сколько не  выделит несколько  вагонов угля.



Сама термоядерная реакция выделяет энергию, и такие эксперименты у вас есть. Но
для того, чтобы построить массово, для этого необходимы новые материалы, новые
подходы, научные, в том числе и новая научная парадигма.

И  для  этого  необходимо  в  ваш  образовательный  процесс  ввести  обучение
энергетики и физики не с истории науки, а именно с новейших разработок. Чтобы уже
приходили  новые  изобретатели,  изобретали  более  экологичные  и  экономически
выгодные материалы,  которые можно было бы сразу ввести в производство даже в
мелких сегментах народного хозяйства.

Вопрос из зала: Согласно законам плазменного развития,  ни одна страна не
может  сделать  резкий  переход  от  одной  экономики  к  другой.  Они  не  могут  сразу
перескочить через ступеньку. Сначала надо газифицировать страну, а потом уже это.

Ирина: Он  говорит,  что  есть  такие  эксперименты,  когда  уже  термоядерные
наблюдаются. И это более прогрессивный способ. Можно получить много энергии и не
загрязнять экологию, по сравнению с сжиганием каких-либо веществ.

Вопрос  из  зала: То  есть  Индия  и  другие  страны,  не  особо  развитые
экономически,  имеют  шанс  сразу  взять  самые  современные  технологии,  как
термоядерный синтез?

Ирина: Для этого необходимо ввести не только в крупных городах, но и в более
мелких такие приборы, которые смогут это делать, материалы, удерживающие плазму.
Это не простые сплавы, как вы понимаете. Они должны выдерживать температуру и
имеют определенную экономическую стоимость.

Это должно быть окупаемо в ближайшие месяцы использования.
Такая  электроэнергия,  возможно,  будет  сначала  недоступна  населению

экономически.  Чтобы  она  была  доступна,  необходимо,  чтобы  ваши  правительства
ввели  специальный  закон,  который  будет  компенсировать  научным  работникам  и
работникам  индустрии  энергопроизводства  их  потери  на  первых  этапах.  Без  этого
закона развитие энергетики приостановится надолго.

 
01:04:42 Саи Баба об объединении духовных учений.
Вопрос из зала: Уважаемый Саи Баба, очень важный и нужный вопрос. У вас

было свое учение, к сожалению, вы ушли в Духовный мир. Я думаю, что учение Саи
Бабы и та информация, которая дается через наших кураторов Межзвездного Союза,
это очень близкие учения. Я считаю, что «Кассиопея» и учение Саи Бабы по-своему
направлению  необходимы  для  развития  человечества  в  нужном  направлении
духовного  роста.  Могли  бы  вы  сказать  через  контактеров,  есть  ли  необходимость
присоединиться адептам вашего учения к течению «Кассиопеи»?

Ирина: Какой  интересный  вопрос.  Благодарю  за  вопрос,  он  действительно
очень интересный и важный. Что я хочу сказать насчет присоединения. Я, когда был
воплощен на Земле, не говорил ничего нового. Также как сейчас не говорят ничего
нового через Ирину, других контактеров. Мы всегда говорили о Любви.

Любовь – это,  наверное,  самое упоминаемое слово в ваших книгах,  в книгах
всего мира, и тем более в религиозных книгах. То, что вы называете религиозными
книгами - это та литература, которая в основном пишет о духовности, о духовном пути
развития.  Наверно,  многие духовные люди,  пророки,  наставники,  учителя  говорили
такую  фразу:  «Техническое  развитие  без  духовного  заведет  землян  в  тупик».  Это
значит,  что  сейчас  все  контактеры  призваны  нести  одну  и  ту  же  идею,  что  всем
необходимо  объединяться  в  Любви.  Будь  то  движение  «Кассиопеи»,  будь  то  мое
движение,  любое  общественное  движение,  которое  несет  Свет  Любви,  они  могут
объединяться, но должны они это делать только в том случае, если почувствуют в этом
Свет. Не насильственное действие, а единый Свет.



Я сейчас обращаюсь ко всем своим последователям через контактера Ирину. Я
говорил  с  ее  кураторами,  говорил  с  Архангелом  Михаилом,  который  был  и  моим
наставником.  Он  также  является  наставником  проекта  «Кассиопея»  и  многих
участников в проекте «Кассиопея»,  который говорит лично с Ириной и передает ей
информацию.

Я хочу вам сказать, что тот Свет, который транслируется через «Кассиопею», по
сути, ничем не отличается от того, который транслировал я. Пусть и в другой, более
современной,  более  эзотерической  или  более  научной  (на  каждое  восприятие  это
индивидуально)  оболочке.  Оболочка может быть разной,  но призыв один и тот же.
Познайте себя, познайте свою божественность, и тогда вы получите скачок вверх.

«Просветление» мы его называем. Что называется, выйти из колеса рождения и
смертей?  Приобрести  мокшу,  так  называемое  освобождение  и  очищение.  Это  не
значит,  что  вы  никогда  не  воплотитесь.  Вы  можете  воплотиться,  если  захотите,  в
любой момент. Это не запрещено никакому Ангелу,  никакому демону,  никому.  Это
дело воли и желания любого Духа.

Но, что значит выйти из колеса рождений и смертей? Это значит избавиться от
цикла  бессмысленных  перевоплощений,  в  которых  нет  Света.  Которые  будут  в
страданиях из-за того, что ты зря потратил свое воплощение. Если вы будете всегда
помнить о Любви хотя бы в одном своем воплощении, вам будет уже легче и легче это
вспоминать в новом воплощении, когда вы будете другой личностью.

Ваш Дух, ваше Высшее Я останется тем же самым. Особенно важно, когда вы в
медитации представляете себя во всех своих жизнях на Ленте Времени, в прошлом и
будущем,  и  посылаете  себе  Свет.  Так  вы  увеличиваете  в  себе  способности  к
пробуждению во всех своих жизнях, в прошлых и в будущих.

 
01:10:08 Способы захоронения физического тела.
Вопрос из зала:  Добрый вечер, я приветствую Саи Бабу, МидгасКауса и всех

здесь присутствующих. Благодарю всех учителей за знания, которые нам дают через
проект «Кассиопея». Вы нас ведете к Свету, рассказываете, как соединиться со своим
Высшим Я. У меня такой мирской вопрос. Когда наша Душа покидает тело, что нам
лучше с ним делать: кремировать или закапывать? Как лучше для Земли?

Ирина: А к кому вопрос?
Вопрос из зала: Кто сможет ответить. Почему в Индии сжигали тело? У нас в

славянстве тоже его сжигали. И что делают на других планетах с телами, когда его
покидают?

Ирина: На  каждой  планете  по-разному,  но  обычно  в  Межзвездном  Союзе
используются  технологии,  когда  тело  кладется  в  специальный  трансформатор.  Там
молекулы, которые входят в его состав, распадаются на отдельные атомы. Из них уже
получаются  определенные  элементы,  которые  могут  быть  использованы  в  любом
процессе. Идет перестановка элементов. Такая технология есть в Межзвездном Союзе.
Но  воспользоваться  ей  или  нет  (это  не  обязательно),  решение  принимают  близкие
гуманоида, где-то семья. Если они живут по своей социальной структуре в отдельных
квартирах, то само общество.

Что касается Земли. Сжигать или закапывать? Сатья Саи Баба говорит, что это
только  вопрос  традиций.  Огню предавали  тело  благодаря  той  традиции,  в  которой
почитали и поклонялись Богу огня - Агни. Он помогал, когда тело сжигали. Это было
давно, в ведические времена, когда были написаны Веды, толкования к ним.

Сжигание тела в огне отправляло в потоке, в столбе пламени Душу на небо. Бог
Агни помогал возноситься  Душе,  забирая  энергию из  тела.  Когда  оно сгорает,  оно
выделяет  энергию.  Считалось,  что  он помогает  восходить  на  небо.  По-вашему,  это



обращение  к  плазмоидным  цивилизациям,  чтобы  они  помогали  пройти  полный
опасности астральный мир для тех, кто не работал над растворением блоков в своей
жизни.  Это  встреча  с  сущностью,  чтобы  Бог  Агни  и  его  помощники  Саламандры
сопроводили вместе с Ангелом-хранителем эту Душу и своим огнем осветили путь.

Что касается закапывания, которого не было в древние времена на Руси. Откуда
оно взялось - сохранение тела и закапывание в землю? Оно взялось из рассказа о том,
что  каждая  Душа  соединиться  со  своим  телом  после  воскрешения,  после  второго
пришествия Христа.  Была такая запись в христианской Библии. Когда христианство
пришло на Русь, развился обычай, чтобы сохранить тело максимально в ящике. Вера в
воскрешение тела.

Если мы смотрим на корни, бывали обычаи,  когда выбрасывали тело в воду,
чтобы отдать  Духу воды. Оно становилось  кормом для рыб. Дух  воды через своих
служителей рыб разделял его на части и возвращал в природу.

Что  касается  стран,  где  не  было  возможности  развести  большой  костер  или
закопать глубоко в землю, там отдавали птицам.

Для  Души,  для  Духа,  который  чист,  не  привязан  к  материальному  миру,
который устремлен к духовному, нет особой разницы, что произойдет с телом. Дух в
любом случае пойдет в Духовный мир на свой уровень и не будет о теле беспокоиться.
Если  человек  скучает  по  своим родственникам,  по  своему телу,  хочет  вернуться  к
своему имуществу, то быстрое уничтожение тела любым способом способствует тому,
что он быстрее поймет,  что его не существует,  и из него не выделяется жизненная
энергия.

Когда  тело  умирает,  энергия  может  выделяться  еще  несколько  месяцев  из
клеточек. Это может привлекать Душу, которая испытывает тоску по земной жизни. В
этом  случае  кремирование  для  такой  Души  предпочтительней.  Для  Души,  которая
устремлена к Богу,  для нее нет особой разницы. Это мое мнение.  А что конкретно
делать вам с телами родственников или завещать, что делать со своим телом - это дело
только вашей Души.

Сейчас существует возможность завещать родственникам, что делать с телом.
Вы можете заблаговременно спросить у своего Высшего Я и дать соответствующее
распоряжение. По закону всех стран мира оно обязательно к исполнению и может быть
записано в документе. Право на свободу выбора человека уважается даже после его
смерти.  Создатели  светских  законов  подсознательно  понимают,  что  речь  идет  о
бессмертной Душе,  которая таким образом распорядилась  своим телом. И неэтично
нарушать ее волю, потому что она все еще чувствует.

Вопрос из зала: Здравствуйте всем, дорогие межзвездные наставники, учителя.
Приветствую  вас  на  этом  замечательном  форуме  в  Свете  Бога.  Благодаря  вашей
помощи,  каждый  участник  этого  ретрита  ощутит  в  себе  Свет,  радость  и  счастье,
которым готов поделиться с каждым человеком в своем ближайшем окружении. Мы
приехали  со  всей  нашей  большой  страны  и  даже  из-за  рубежа.  Сердечная
благодарность  вам за  вашу помощь,  наставничество,  за  вашу Любовь,  которую  мы
ощущаем.

Вопрос у меня к Саи Бабе. Был ли у вас контакт с мистиком нашего времени
Садхгуру, и является ли создание Дьяналинга в ашраме Садхгуру в Индии событием,
которое позволяет расширить сознание человека, повысить его осознанность?

Ирина: Вы сейчас говорите про того Садхгуру, который еще в воплощении? Он
мне  показывает  старца.  Являюсь ли я  его  куратором?  Я не  могу раскрывать  таких
подробностей  без  желания  самого  человека.  Кто  является  его  кураторами,  я  могу
сказать  только  с  согласия  самого  человека,  потому  что  без  его  присутствия  это
неэтично.



Если  вы чувствуете,  что  это  дело  ведет  к  Свету,  к  Любви,  то  оно  важно  и
является продолжением моего дела.

 
01:20:40 Сатья Саи Баба о деятельности организации от своего имени.
Вопрос из зала:  Я очень рада приветствовать Дух Сатья Саи Бабы. У меня к

нему вопрос. В своем воплощении он создал грандиозную организацию на свое имя.
Она  началась  в  Индии  и  распространилась  по  всему  миру:  по  Европе,  Америке,
Бразилии,  Африке,  России,  Казахстану.  После  развоплощения  доволен  ли  ты  на
данный момент работой, которая проводится сейчас в организации Сатья Саи Бабы?

Ирина: (Сатья Саи Баба) Не совсем, потому что есть некоторые представители,
которые  говорят  от  моего  имени  то,  что  я  не  велел  им  говорить.  Например,
высказывать  свои личные политические  идеи.  Они могут  высказываться  не  в  Духе
Любви о некоторых процессах на планете,  о своих критиках и сопротивляться этой
критике со злобой. Это есть в организации, я это не приветствую.

Также  есть  определенное  число  последователей,  которые  пользуются  моим
учением, моим именем для привлечения людей, чтобы продавать товары, услуги. При
этом не нести истинной духовности. Это тоже подменяет истинные ценности ложными
и уводит от истинного пути. Я не одобряю этого.

 
01:22:51 Сатья Саи Баба о синтезе идеологий.
Вопрос из зала: У меня вопрос к Саи Бабе. Любовь, которую ты привнес на

Землю, чувствуется до сих пор. Скажи, пожалуйста, как ты видишь сейчас учение Агни
Йоги, которое Елена Рерих привнесла на Землю? Считаешь ли ты, что у этого учения
большое будущее, и оно способно объединить людей в едином учении?

Ирина:  Я считаю, что одной Агни Йоги,  как и одного христианства,  одного
иудаизма или вообще одной идеологии это не под силу. Это под силу только синтезу
разных идеологий, которые соединяют в себя Свет тех Душ, которые их создавали в
разных словах, в разных терминах.

Не существует одной правильной истины для всех людей. Для кого-то это будет
Агни Йога, для кого-то мусульманство, для кого-то христианство. И все это истина,
потому что все это привнесено истинными учителями. В синтезе с другими учениями,
которые  ведут  к  Свету,  Агни  Йога  вносит  свой  вклад  в  просвещение  людей  и
преподавание им тех практик, которые ведут к положительному изменению жизни.

Если вам это помогает, если вас это просвещает, гармонизирует, пользуйтесь и
благодарите этих учителей, которые это передали. Они очень высокие сущности. Мы с
ними знакомы в Духовном мире.  Они никогда не настаивали на исключительности
своего знания. Они всегда подчеркивали, что нужен синтез с другими.

 
01:24:54 Сатья Саи Баба о татуировках на теле.
Вопрос из зала: Добрый вечер, подскажите, пожалуйста, нанесение на свое тело

символов, знаков, татуировок, как отражаются на других полях, работают ли они, или
это просто художество?

Ирина: Как вы к этому отнесетесь, так и будет работать. Какой смысл вы в него
вложите,  такой  он  и  будет.  Здесь  ваше  тело  служит  полем  для  выражения  ваших
мыслей. Если вы считаете,  что оно имеет какое-то энергетическое значение, значит,
оно приобретет в вашем поле след. Если для вас это просто рисунок, который ничем не
отличается от орнамента на одежде, так оно и будет.  Потому что вы мыслью своей
предаете реальность той или иной идеи, форме сознания. Сам рисунок, как материя,
ничего не значит. Здесь только мыслеформы, подкрепленные верой.

Вопрос из зала: Добрый вечер, дорогие друзья! Здесь пока сидела, какой вопрос



не придумываю, сразу ответ приходит. Спрашивать мне нечего, но, в первую очередь,
хотела  выразить  от  всех  присутствующих  людей  нашим  межзвездным  друзьям
огромную благодарность за их помощь и за их заботу. Мы как в детском садике дети.
Нянечки ходят и по сто раз нам отвечают на одни и те же вопросы. Огромная вам
благодарность за то, что вы нам помогаете, за то, что вы верите в нас и помогаете нам в
нашем развитии. Все, что хотела сказать.

Ирина:  Они  сейчас  все  положили  руку  на  сердце,  говорят:  «Благодарим  и
принимаем.  Посылаем вам в  ответ  свою благодарность  за  то,  что  вы,  несмотря  на
тяжелые условия материалистичности этого мира, своих жизненных проблем, несете
этот Свет дальше. Вы сейчас сеете семена, которые взойдут в вечной жизни, плоды
будут прекрасны».

Вопрос из зала: Приветствую Межзвездный Союз, приветствую, любимый Саи
Баба, люблю тебя и радуюсь тебе. Ты привел в «Кассиопею» зерна с большой буквы.
Постоянно  появляются  учителя,  которые говорят,  что  ты через  них говоришь.  Они
повторяют твои чудеса. Действительно ли ты в них вселяешься?

Ирина:  Я не могу говорить про людей, которые находятся в воплощении.  Я
могу сказать только, что я действительно со многими вхожу в контакт. Если я с ними
вошел в контакт,  как это они утверждают, вы можете это понять по вибрациям той
энергии по соответствию с моей энергией, когда вы будете читать послание, слушать
их послание. Если в их словах есть Свет, есть Любовь к любой форме жизни, к любой
религии, к любой нации, нет осуждения кого-либо, то это либо я,  либо другой Дух
Ангела вошел с ними в контакт. Какой это Ангел не имеет значение, потому что мы все
едины в Свете.

 
01:29:04 Структуры пространства Земли.
Вопрос  из  зала:  У  меня  вопрос  к  МидгасКаусу.  Ирина  рассказывала  на

прошлой  конференции,  что  на  планете  Футисса,  которая  была  уничтожена,  были
созданы  купола  над  планетой,  где  создавались  определенные  условия  для  жизни.
Сейчас в интернете появляется множество роликов, что на Земле тоже есть такого рода
купол, застывшие самолеты появляются, звезды в определенной последовательности.
Что  это  все,  как  голограммы.  Контактеров  много  появляется.  С  чем  связана  такая
передача информации?

Ирина: Информации о чем?
Вопрос из  зала:  О том,  что  именно  над  Землей существует  купол,  который

создает здесь определенные условия.
Ирина: Купол чего?
Вопрос из зала: Защитный купол, аналогичный как на Футиссе.
Ирина: Существует  такое  слово  «небосклон».  Существует  слово  «небесный

свод». Это тоже купол определенный. Если мы смотрим купол - это полусфера и по
форме  атмосфера,  которая  существует  на  физическом  уровне,  а  также  те
тонкоматериальные  миры,  вложенные  в  каждый  уровень  плотности  -  это  тоже
определенный купол. И он выполняет определенные защитные функции физические и
энергетические.

Вопрос из зала: Искусственного характера?
Ирина: Искусственного  характера  -  это  тоже  очень  условное  название.  Те

плазмоидные  миры,  которые  существуют  сейчас,  здесь  в  этом  пространстве  этого
помещения. Они тоже создают свои структуры, похожие на соты или кристаллы. Это
тоже искусственно созданные структуры.  И они тоже входят в состав  этого купола
атмосферы. Возможно, это имеется в виду?

Максим: Мы тоже  (если  брать  задачи  плазмоидов)  искусственно  созданные



тела.
Ирина: Да.
Максим: 16 плазмоидов нас создают в момент зачатия. Ионосфера, литосфера,

гидросфера,  любая  сфера  -  это  искусственно  созданное  тонкоматериальными
цивилизациями образование.  Контактеры с тонкоматериальными структурами могут
видеть, как купол воспринимают, как невозможность выйти за границы этого купола
тому тонкоматериальному существу, который находится в рамках этих энергий.

Ирина: Но и физическому телу невозможно выйти за рамки купола атмосферы
без определенных летательных аппаратов.

Вопрос из зала: Благодарю.
 
01:32:18 Системы исчисления времени в Межзвездном Союзе.
Вопрос из зала: У нас на Земле своя система исчисления, у вас другая система.

А есть ли единая система исчисления в Союзе? Как вы рассчитываете наше время?
Ирина: У  нас  существуют  специальные  автоматические  компьютерные

системы,  которые  могут  переводить  летоисчисление  из  одной  звездной  системы  в
другую  в  их  единицах.  Летоисчисления  бывают  разные.  Десятеричное  на  Бурхаде,
пятеричное  на  Эслере,  семеричное  на  Шиморе.  Единой  системы  в  Межзвездном
Союзе, обязательной для всех, нет.

Самая распространенная -  бурхадская,  потому что это столица Межзвездного
Союза. К ней приспособлено много автоматических компьютерных программ, роботов,
которые  на  ней  считают.  В  нее  может  быть  переведено  любое  исчисление
специальными программами, которые заложены в матрицах наносхем этих роботов и
компьютеров. Это автоматически делают компьютеры.

 
01:34:09 Духовный переход.
Вопрос из зала: Вопрос к МидгасКаусу про переход. Как сейчас этот процесс

происходит с точки зрения духовной эволюции людей? Насколько он завершился, как
качественно завершился?

Ирина:  Завершается только один из этапов перехода.  Их еще будет много в
квантовом переходе, потому что не может сразу повысить вибрации квантовое поле
планеты без периодов затишья. Должны быть периоды покоя, когда идет гармонизация
(показывает  график  повышения),  когда  идет  адаптация  всех  гуманоидных  и
плазмоидных существ в этом пространстве, всех типов веществ и элементов к новым
вибрациям.

Период гармонизации начнется с 15 января и будет происходить в течение 68-
72-х суток.  После,  насколько много будут  повышаться  вибрации,  будет  зависеть  от
того, как пройдет период гармонизации.

Сейчас,  в  связи  с  известными  событиями  в  Средней  Азии  идет  понижение
вибраций.  Плазмоидные  цивилизации,  которые  существуют,  и  гуманоидные
цивилизации, базы, которых там есть (показывают Ташиганскую базу, там же есть база
Эслера в районе границы Памира и Алтая), там сидят, медитируют и очищают.

Необходимо,  чтобы  эта  неделя  повышения  вибраций  в  квантовом  переходе
прошла  гармонично,  мирно  и  спокойно.  Очень  хорошо,  если  бы  вы  могли
присоединиться к этим практикам, хотя бы мысленно. Потратить несколько минут в
день, чтобы представить Землю и послать ей Свет. При этом читая настрой Эслера,
настрой Бурхада.

Если есть энергетическая матрица, то раскручивать ее над головой и направлять
Свет в  образ  Земли от  нее.  Это позволит направить  энергию из  эгрегоров  планеты
Бурхад в ноосферу Земли, и все процессы будут происходить мягче. Агрессия людей



будет  успокаиваться,  и мудрость  всех сторон конфликта будет  проявляться.  Это не
насилие над их свободой выбора, это просто помощь.

Максим: Последние два вопроса давайте.
 
01:38:16 Энергетические взаимодействия при физическом путешествии по

галактикам.
Вопрос из зала: У меня вопрос к МидгасКаусу.  Организм, который вырос на

Земле, он привык к вибрациям Земли. При физических путешествиях по галактикам,
там, где вибрации различны, как это сказывается на организме гуманоида-человека? И
нужно ли защищаться  или повышать  свои вибрации,  чтобы посетить  в физическом
теле другие миры?

Ирина: Вы имеете в виду энергетические или физические последствия?
Вопрос из зала: И те, и другие, если они есть.
Ирина:  Физические параметры планет бывают разными. Если, например, сила

гравитации, состав атмосферы давления, температура тепла на поверхности планеты не
соответствует земным, резко от них отличаются, то физическому контактеру, который
находится на этой планете, предоставляется специальный защитный костюм.

Он не предоставляется в тех случаях, когда физические параметры не опасны
для физического здоровья контактера, для его физического тела. В ноосферах каждой
планеты и в ее плазмоидных мирах существуют свои вибрации, которые уже вписаны в
эфирную матрицу его биополя.

Когда  он  попадает  в  физическом  теле  на  другую  планету,  покидая  планету
Земля,  контактер  теряет  с  ней  контакт.  Это  происходит,  например,  после  орбиты
Марса.  Эта  энергетическая  связь  постепенно  ослабевает.  И  совсем  теряется  с
энергетическими полями Земли. При посещении другой планеты человек попадает в
энергетическую  сферу  другой  планеты,  которая  пронизана  другими  вибрациями,
другими мыслями, другими плазмоидными цивилизациями, которые в ее пространстве
существуют.

Может  ли  это  влиять  на  физическое  тело?  Это  может  влиять,  если  есть
несовпадение вибраций Духа, который воплощен в этом теле, и тех Духов, которые
преобладают  в  ноосфере  этой  планеты.  Это  может  вызвать  диссонанс.  Этим
обусловлен выбор контактеров. Есть контактеры с чипом для передачи контактов, а
есть контактеры для посещения планет. Для посещения планет нужен тот Дух, который
сам добровольно даст согласие. Вибрации, мысли, убеждения, чувства которого будут
совпадать с большинством планет той группы, которую он будет посещать.

Защитный костюм может  сгладить  это  влияние,  но  не  до конца,  потому что
энергетические  поля  проникают  через  него.  Пребывание  контактера  на  планете
ограничено  примерно  одним  часом,  максимум  двумя.  Зависит  от  контактера  и  его
энергетической системы.

Если резкое несовпадение, то могут быть последствия на физическом уровне.
Эфирная  матрица  органов  деформируется.  На  физическом  уровне  это  может  не
проявиться,  если  он  будет  потом  восстанавливаться.  Есть  определенные  практики,
упражнения.  Тут  нужно  очень  сильное  создание  мыслеформ  и  наполнение  себя
Светом.

Это  все  очень  по-разному  происходит.  Для  этого  есть  специальная  техника
безопасности,  которая  предусматривает  посещение  планет  для  тех  контактеров,  у
которых  энергетические  вибрации  совпадают  с  вибрациями  планет  Межзвездного
Союза, например. Даже в этом случае мы наблюдаем за человеком после физического
контакта в течение еще недели, чтобы не было никаких нарушений.

Когда мы находимся на вашей планете, мы тоже находимся в отрыве от своих



планет.  У нас  есть  специальные практики,  где  мы свое поле помещаем в  эфирную
копию энергетической матрицы своей планеты. Находясь длительное время на базах на
Земле,  мы  поддерживаем  связь  со  своей  планетой,  выходим  туда  астрально.  В
ноосферу  Земли  или  той  планеты,  куда  мы  прилетели  (а  для  нее  мы  тоже  не  ее
природы),  мы  посылаем  постоянно  Свет,  чтобы  она  нас  приняла.  У  нас  есть
специальные практики, и для нас это не вредно.

Адаптация наших организмов (физических, энергетических) больше, потому что
в нас с детства развивают гибкость мышления и адаптивность к энергетике. Есть такие
специальные упражнения.

 
01:44:35 Сатья Саи Баба о практике стояния на гвоздях.
Вопрос из зала: Добрый вечер. Среди прочих энергопрактик, телесных практик

есть  практика  «Стояние  на  гвоздях».  Расскажите,  как  работает,  насколько  она
обусловлена?

Ирина: К кому вопрос?
Максим: К Сатья Саи Бабе. Знает ли он об этой практике, как достичь более

глубокого просветления, используя стояние на гвоздях?
Ирина: Он мне показывает,  что не стоят,  а лежат. Есть форма йоги, которая

предусматривает  такие  практики,  как  власть  над  своим  телом.  Когда  человек
энергетически ставит защиту своему телу,  чтобы оно не повредилось от различных
предметов, в данном случае гвоздей.

Например,  хождение  по  огню.  Подобные  практики  используют  особое
состояние сознания для того, чтобы овладеть функциями своего физического тела и
быть его хозяином, управлять им. Здесь определенным психическим усилием ставится
энергетическая защита, которая не позволяет этим предметам повреждать тело.

Полезно ли это для духовного развития? Я лично этим не занимался, и это не
помешало мне достичь духовного развития.  Оно может помочь,  но только если эта
практика не будет сама по себе, а будет в комплексе с другими. Это может помочь
человеку поверить в себя, что он смог это сделать, и ничего с ним не случилось, в силу
своих мыслей. Но если она ведет к тому, что человек начинает думать, что он смог то,
что не смогли другие, и поэтому он выше их, это только вред принесет.

Вопрос из  зала:  Вопрос к  Саи Бабе.  Могут  ли между собой договариваться
стихии?

Ирина: Да, конечно, у них существует своя гармония и общение.
Максим: Давайте поаплодируем. Я хочу поблагодарить Ирину, замечательного

контактера, звезду нашу, которая передает эти контакты. Потому что я не представляю,
какая бы жизнь, моя лично, была бы без этого всего. Чтобы со мной происходило, и где
бы я сейчас находился? Чем бы я сейчас занимался?

Что такое? Тоже хочется вопрос?
Вопрос из зала: Да.
Максим: Вы тоже согласны с этим? Я скажу вам честно, откровенно, что та

информация,  которая  нам передается  нашими  межзвездными  друзьями,  она  меняет
внутреннее состояние, внутреннее ощущение, внутреннюю проекцию того, кто мы, что
мы, для чего мы и где мы.

Я этим вопросом задавался  всегда с  детства.  Я интересовался  вопросами,  на
которые мне не давали ответа.  Я интересовался многими другими вещами,  тоже не
отвечающими мне на вопросы до конца. И только тогда, когда я познакомился близко с
представителями Межзвездного Союза в такой форме, я каждый день с ними живу, я
каждый день с ними общаюсь.

Я  являюсь  руководителем  проекта,  тоже  контактирую.  Меня  зрители



спрашивают: «Почему ты говоришь, перебивая Ирину?» Потому что в потоке. Многие
люди, которые после этой конференции уедут, тоже будут в этом потоке. Этот поток и
есть  контакт  либо  со  своим  Высшим  Я,  либо  с  Духовным  миром,  либо  с
тонкоматериальными  цивилизациями,  либо  гуманоидными  цивилизациями,  либо  со
всеми вместе. Да, если сходить с ума, то по-серьезному.

Поэтому я  благодарю  вас  всех,  кто  здесь  присутствует.  Во-первых,  за  вашу
поддержку проекта, потому что она очень нам нужна. Я даже вам всем поаплодирую.
Во-вторых, я вас хочу поблагодарить за ваше доверие проекту. Если бы вы не доверяли
проекту, вас бы здесь не было. В-третьих, я хочу вам всем пожелать гармонизации в
новых энергиях квантового перехода с  теми новыми формами энергий,  которые вы
получили на этом ретрите.

Ирина: И я присоединяюсь.


